

VIE DE L'ECOLE

DIRECTRICE: Chantal POLLET-VILLARD

INSTITUTRICE: Françoise BOSSON

27 Elèves.

L'école est un des pôles essentiels de la vie d'un village.

La nôtre, modeste par son nombre de classes et d'élèves, remplit fort bien ce rôle en contribuant à l'animation du centre et les diverses activités qui s'y rattachent créent des liens supplémentaires entre les habitants de la commune.

Ce dynamisme, les fêtes et rencontres issues de la coopération entre les institutrices, l'Association du Sou des Ecoles et la Municipalité, les entrées et sorties de classe sont autant de repères qui rythment la vie locale.

Toute cette activité court aujourd'hui le risque de se voir fortement réduite, le faible nombre d'élèves pouvant amener l'Inspection Académique à décider la fermeture d'une classe.

Or s'il est de nombreux exemples de fermeture rapide de classes, il en est d'autres qui démontrent qu'une réouverture tient bien davantage du parcours du combattant que de la simple formalité.

C'est pourquoi, sur proposition de Madame la Directrice et en accord avec Monsieur l'Inspecteur d'Académie, le Conseil Municipal a demandé la création d'une section maternelle afin de conserver la deuxième classe et de ne pas hypothéquer l'avenir, la baisse des effectifs étant - nous l'espérons - momentanée.

SOU DES ECOLES

L'Association du Sou des Ecoles a été créée en Janvier 1986.

Elle est actuellement composée de dix membres:

PRESIDENTE : HUDRY Patricia

VICE PRESIDENTE: COHENDET Brigitte

SECRETAIRE: BARRACHIN Anne-Marie

TRESORIERE: ROMERA Martine

MEMBRES: MASSON Chantal, GUIGUITTAND Martine, POCHAT Pascale, LAFRASSE Monique, BARRUCAND Jacky, STAPF Gilbert.

Le bureau est élu pour une durée maximale de deux ans et les membres sont renouvelables tous les trois ans.

Notre association a pour but de financer diverses activités extra-scolaires.

LE BUDGET PREVISIONNEL Pour l'année 95/96:

Ski de fond: 8600 F

Piscine: 7350 F

Spectacles: 2588 F

Livres de Noël: 1080 F

Abonnements: 1098 F

Coopérative Scolaire: 2700 F

Total: 23416 F

Pour financer cette somme nous allons organiser (sous réserves):

- un repas dansant au mois de mars,
- Stand et repas lors des deux rodéo cascades (janvier- juin),
- Concours de pétanque au mois de mai.

Notre association, sans but lucratif a aussi pour objectif de permettre aux parents et aux enfants de La Balme de se retrouver dans une ambiance conviviale où se tissent de nombreux liens d'amitié.

La Présidente

VEILLEE DE NOEL

Elle aura lieu le 24 Décembre à 22 h
Eglise St Pierre de La Balme de Thuy.

Elle sera suivie d'un vin chaud où
toute la population est invitée.

L'équipe paroissiale

LE MOT DES ASSOCIATIONS

CLASSES EN 5

Le dimanche 3 Décembre a eu lieu à la salle polyvalente la journée des retrouvailles des classes en " 5 ".

Après la messe célébrée par le Père Sylvestre, nous nous sommes retrouvés pour la photo et un bon repas dans une ambiance fort sympathique.

Plusieurs personnes ayant quitté le village sont revenues à cette occasion: parmi elles, le doyen d'âge, Fernand Favre-Bonvin né en 1925.

Nicole GENANS

SMTTBT

RODEO-CASCADES AUTOMOBILES

En 1985, une bande de copains s'est rassemblée pour créer l'Association "SPORTS MECANQUES TOUS TERRAINS DE LA BALME DE THUY" - S.M.T.T.B.T. - afin d'organiser des courses motos pour les jeunes amateurs du secteur sur un terrain au bord du Fier. Le Club avait alors comme Président Jean-Lou VIGLIANO.

Par la suite, des rodéo-cascades automobiles furent organisés en même temps que les courses motos. Actuellement, il n'y a plus que des rodéo-cascades automobiles.

En 1993, suite à un changement de comité, M. Didier BIJASSON a été élu Président. Le club s'est alors trouvé confronté à un problème avec le circuit qui devenait de plus en plus restreint suite aux crues du Fier. Grâce à l'accord de propriétaires, avec l'aide de la Mairie et une bonne participation des membres du club, un nouveau circuit a pu être retracé en haut de l'ancien.

L'Association se compose de 37 pilotes et de remplaçants. Suite à un succès grandissant, le comité n'accepte aujourd'hui comme adhérents que des "gens du coin" afin de conserver un caractère local.

Le SMTTBT organise sa course annuelle le dimanche de Pentecôte et, en janvier 1996, organisera sa toute première course sur "Neige et Glace".

Le Club tient à remercier toutes les personnes concernées par sa manifestation sans lesquelles rien ne pourrait être fait.

Le Président